

坂下地域振興会だより

第32号 令和2年1月23日



新年のご挨拶

副会長 藤村 貢

新年明けましておめでとうございます。令和になり初めての新春を迎え皆様にはお健やかで輝かしいお正月をお迎えになったこととお慶び申し上げます。

各地区の皆様には、平素より坂下地域振興会の活動運営に対しご理解とご協力を賜り心より厚くお礼申し上げます。

昨今は度重なる気象変動の影響を受け、各種災害が発生し甚大な被害を受けました。改めて地域の防災・減災に対し、備えと心構えの必要性を再認識するこの頃です。

令和元年度の各種事業も皆様のご協力ご支援のもと、滞りなく推進中です。尾原親水公園と市民農園の草刈りと管理、各地区行事支援やグラウンドゴルフ大会と高齢者見守りなど、例年どおりの事業に取り組むとともに、市主催の各種研修会参加など役員一同ますます振興会の維持発展のために努力してまいります。

今後も地域住民の皆様には、ご健勝でますますのご多幸をお祈り申し上げますとともに、更なる振興会の活動にご支援ご協力をお願いし、新年のご挨拶とさせていただきます。

敬老お祝い

向原地域全体で行っていた敬老会行事ですが、行事の段取りや運営が困難になり、昨年より振興会各々で敬老お祝いを行うことになりました。

坂下地域振興会では昨年に続いて、今年も75歳以上の方122名（3区33人、4区16人、5区22人、6区24人、7区21人、17区6人）の方々に、敬老お祝いの記念品として、Aコープ商品券（1,500円分）を贈りました。

「とんど」の風景

去年は4区の「とんど」の風景をお伝えしました。今年は7区で行われた「とんど」の風景をお伝えします。

1月12日(日)に休耕田をお借りして行われました。前日に草刈りをして、当日の朝8時半から男の人たちを中心に竹を切り出してもらって、子どもたちと一緒に引っ張ります。今年は午後から雨になるかもしれないからと11時から火をつけました。

今年は火のつきがよく、火はたちまち燃え上がりました。子どもたちは一生懸命に書いた「書き初め」が天まで上がれと願いながら、炎に近づけていきます。なかには、大きな炎と飛び交う火の粉に身を縮めつつ親と一緒にあげている微笑ましい様子も。時折竹がポーン、ポーンとはじける音にびっくりしながら、竹筒で温めたお酒と焼いたお餅などをいただいて、みなさん近況報告に花を咲かせていました。みなさんが一年無事に過ごせますように・・・。



竹を引っ張っている様子。
以外と重い！



みんなでやぐらを作っている様子。
高くなるように組み上げています。



7区の皆さんが大集合。立派なやぐらができました！！



みんなで炎を見つめている様子。
勢いよく竹が燃え上がります。

お餅を焼いたり食べている様子。
お餅ちょっと焦げちゃったかな？

来年はどこの区の「とんど」の風景でしょうか？お楽しみに！

グラウンドゴルフ大会

令和元年10月20日（日）午前9時より、第16回グラウンドゴルフ大会が向原運動広場において開催されました。

毎年この時期に開催される恒例のグラウンドゴルフ大会、最初は肌寒い感じでしたが、次第に好天に恵まれ、暖かい日ざしの中で子どもから大人まで応援の方も含め60名近くの方々の参加をいただき、競技を楽しみました。開催にあたり多くの方々のご協力を頂き、誠にありがとうございました。

結果はつぎのとおりです。

【団体の部】

優勝：6区



団体優勝のカップを受け取る
6区の古門さん



団体優勝6区の皆さん
昨年に続き連覇。お見事！

【個人男性の部】

- 優勝：長井 靖さん（4区）
- 2位：赤川 吉韶さん（4区）
- 3位：平 正和さん（6区）

【個人女性の部】

- 優勝：赤川 政枝さん（4区）
- 2位：井上 カツエさん（6区）
- 3位：正田 幸恵さん（6区）



個人の部 入賞の皆さん



参加頂いた皆さん



バッチリ入った！完璧！



自然とみんなの目線が集まります。決めたい！



あと少しで入る！届けー！！

編集後記

令和の新しい年が明けました。今年のねがいは、**ずっとみんな**幸せでありますように。本年もどうぞよろしくお願いします。

【広報委員会】

- 児玉 洋一 小野 博明 望月 靖通
- 桃井 千春 井上 優子 渋川 秀敏
- 大下 幹成